

LA CRONICA MERIDIONAL



Fundado en 15 de Marzo de 1860. DIARIO DE INTERESES GENERALES Tirada de 800 ejemplares.

PRECIO DE SUSCRIPCION.—En esta capital, solo se. al mes.— En provincias, veinte idem trimestre, franco de porta.

Se publica todos los dias excepto los lunes.

PUNTOS DE SUSCRIPCION.—En la redaccion Paseo del Principe Alfonso, y en provincias en las Administraciones de correos.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Varsovia 10.—El jefe de la policia asesinado se llamaba Felkner. Fué herido á las tres de la tarde cuando entraba en su casa. Los asesinos, que todavia no han sido descubiertos, le dieron nueve puñaladas.

Continúan las prisiones.

Tunez 9.—El príncipe Humberto ha llegado á Túnez, siendo recibido por el rey.

Berlin 13.—Los electores del canton de Argovia han rechazado la ley en favor de los israelitas. Este voto ha producido en Suiza una sensacion desagradable.

Casel 14.—Hay crisis ministerial desde hace dos dias.

Berlin 14.—El gobierno prusiano acepta la invitacion de Baviera para asistir á la conferencia general que debe celebrarse en Munich á propósito de la cuestion aduanera, pero declarando que fiel á sus convicciones anteriores no consentirá en discutir otras cuestiones que las que se refieren al art. 34 del tratado del Zollverein.

Veracruz 27 de octubre.—El general Forey, ademas de haber destituido el gobierno del general Almonte, ha nombrado á D. Manuel Maria Serrano alcalde mayor de Veracruz, en reemplazo del general Wall, autorizandole para elegir todos los empleados de su administracion. Esta disposicion habia impresionado favorablemente á aquellos habitantes.

Del 5 al 14 de octubre fondearon en la rada de Veracruz, procedentes de Francia, 17 buques de guerra, entre los cuales se citan los de vapor Ville de Bordeaux, Ville de Lyon, Tilsiti, Duquesne, Tourville, Navarin, Saint-Louis, y los trasportes de vapor Ardeche, Eure y Céres.

Los últimos buques llegados conducian á los generales Neigre y Berthier y los regimientos 95 de línea, el 63 y 51, sétimo batallon de cazadores de á pie, un escuadron del 12 de cazadores de á caballo, dos baterias montadas del 11 de artillería y la administracion militar.

El vicealmirante Jurien de la Graviere, jefe de la division naval francesa, habia adoptado las disposiciones necesarias para verificar el inmediato desembarco de las tropas últimamente llegadas para que pudieran trasladarse inmediatamente á Orizaba.

Turin 15.—Se asegura que el decreto para levantar el estado de sitio en las provincias meridionales será publicado el lunes próximo. Varios arrestos importantes han tenido lugar en Nápoles.

Atenas 13.—Manifestaciones han tenido lugar en Syra y en Pireo favorables á la candidatura al trono de Grecia del príncipe Alfredo de Inglaterra.

Paris 18.—El baron Gros ha sido nombrado embajador de Francia en Londres. Se ha publicado la contestacion del ministro de negocios extranjeros Mr. Drouyn de Lhuis á la circular del general Durando. Este documento está conforme con el extracto que de él habian dado á conocer los periódicos.

Se ha levantado el estado de sitio en Nápoles y Sicilia.

Hoy recibimos del interior el siguiente despacho telegráfico:

Cádiz 18.—La goleta «Consuelo», destinada á recoger el producto de nuestra intervencion en las aduanas marroquíes, ha vuelto anoche con 3.000,000 de reales. Lo que nos corresponde en Mogador no ha podido recogerlo por haberla cargado un fuerte temporal del primer cuadrante, que la ha costado un bote. Tambien por la misma causa no pudo comunicar con Rabat, en cuyo fondeadero, que tuvo al fin que abandonar, permaneció doce horas. En cuanto mejore el tiempo, y repare algunas ligeras averias, volverá la «Consuelo» á continuar su comision.

CORREO ESTRANJERO DE HOY.

Hé aquí el despacho dirigido por el conde Russell al conde Cowley, embajador de la Gran Bretaña en Paris, en respuesta al despacho de monsieur Drouyn de Lhuys sobre la mediacion en América.

Foreign office, 13 de noviembre.

Milord: El conde de Flahault ha venido al Foreign office el lunes 10 del corriente con encargo de leerme un despacho de Mr. Drouyn de Lhuis relativo á la guerra civil de América.

En este despacho el ministro de Negocios extranjeros dice que la Europa ha seguido con penoso interés la lucha que dura desde hace mas de un año en el continente americano. Hace justicia á la energia y perseverancia desplegadas por ambos partidos; pero observa que esas pruebas de su valor han sido dadas á espensas de innumerables calamidades é inmenso derramamiento de sangre.

A estos resultados de un conflicto civil hay que añadir los temores de una guerra servil que seria el colmo de tan irreparables infortunios.

Si estas calamidades afectaran solo á América, los sufrimientos de una nacion amiga bastarian para escitar la solicitud y simpatia del emperador.

Pero Europa ha sufrido tambien en uno de los principales ramos de su industria, y sus artesanos se han visto sometidos á las pruebas mas crueles.

Francia y las potencias marítimas han mantenido durante la lucha la mas estricta neutralidad; pero los sentimientos que las animan, lejos de imponerles una actitud parecida á la indiferencia, parece al contrario exigir que ellas ayuden á las dos parte beligerantes en los medios de libertarse de una posicion que se presenta sin salida.

Las fuerzas de ambos lados han combatido hasta ahora con éxito igualmente compensado, y las últimas noticias no manifiestan ninguna perspectiva de pronta terminacion de la guerra.

Estas circunstancias, consideradas en conjunto, parecerian favorecer la adopcion de medidas que pudieran conducir á una tregua.

En su consecuencia el emperador de los franceses es de opinion que ahora es la oportunidad de ofrecer á los beligerantes los buenos oficios de las potencias marítimas. Por eso propone á S. M., asi como al emperador de Rusia, que las tres Cortes procuren, tanto en Washington como cerca de los Estados confederados, conseguir una suspension de armas por seis meses, durante los cuales todo acto de hostilidad, directa ó indirecta, deba cesar, en mar como en tierra. Este armisticio podria si necesario fuese, renovarse por un periodo mas largo.

Esta propuesta, continúa diciendo Mr. Drouyn de Lhuis, no implicaria de partes de las tres potencias ningun juicio acerca del origen de la guerra, ni ninguna presion sobre las negociaciones para la paz, que es de esperar tendria lugar durante el armisticio. Las tres potencias intervendrian únicamente para allanar obstáculos y solo dentro de los límites que prescribieran las dos parte interesadas.